

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 3. Februar 2023

Konzert der Schülergruppen der Mühlheimer Musikschule



Am vergangenen Samstag fand in der Mühlheimer Musikschule ein Konzert der Cello- und querflötenschülerinnen und -schüler der Dozentinnen Natalie Port und Christine Lohrmann statt. Neben Kompositionen von Johann Sebastian Bach und Jacques Offenbach stand als Höhepunkt und gleichzeitig Abschluss des Konzerts die inoffizielle „schottische Hymne“ Auld Lang Syne auf dem abwechslungsreichen Programm. Die Schülerinnen und Schüler waren mit viel Spaß bei der Sache und hinterließen ein begeistertes Publikum zum Auftakt des neuen Halbjahres.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de